

Drogenbewusstsein und alternative Wege

Newsletter 3.
September 2025

Ausbildung in Finnland

Unsere Lern-, Lehr- und Trainingsaktivität fand in Jyväskylä, Finnland, statt und wurde von YAD ausgerichtet. Fünf Tage lang kamen 14 Jugendarbeiter aus sieben Partnerländern zusammen, um die neuen Bildungsressourcen des Chill Pill-Projekts zu testen.

Durch interaktive Workshops, Rollenspiele und Gruppendiskussionen lernten die Teilnehmer den Umgang mit dem Peer-led Well-being Coaching Toolkit und gewannen praktische Einblicke in die Vermittlung von Bewältigungsstrategien, den Aufbau von Resilienz und die Förderung einer positiven psychischen Gesundheit bei jungen Menschen.



Am letzten Tag genossen die Teilnehmer einen friedlichen Spaziergang in der Natur am See, ein würdiger Abschluss einer Woche, die dem Wohlbefinden und der psychischen Gesundheit gewidmet war.

Workshops in 7 Ländern



In den kommenden Wochen veranstaltet jedes Partnerland eine Reihe kostenloser Workshops für junge Menschen, die sich für psychische Gesundheitsförderung und Peer-Support interessieren. Gemeinsam entwickeln wir Kurzfilme, um positive Botschaften zu Wohlbefinden und Drogenprävention zu verbreiten.



Darüber hinaus wird es Weiterbildungsmöglichkeiten für Jugendarbeiter geben, die ihnen dabei helfen, die Chill-Pill-Materialien in ihrer täglichen Praxis umzusetzen und anzupassen.

Bleiben Sie dran für Updates, Geschichten von Teilnehmern und Vorschauen auf die Kurzfilme, die in ganz Europa entwickelt werden!

